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平成３０年５月教育委員会定例会会議録 

 

１ 期  日  平成３０年５月１８日（金） 開会 午後３時３０分 

                      閉会 午後４時１２分 

 

２ 場  所  旭市役所海上支所３階会議室 

 

３ 出席委員  諸持 耕太郎（教育長） 

鏑木 俊一（教育長職務代理者） 

加藤 尚美 

石毛 丈康 

鈴木 典男 

 

４ 出席職員   

庶 務 課 長  栗田  茂 

学 校 教 育 課 長  佐瀬 史恵 

生 涯 学 習 課 長  髙安 一範 

体 育 振 興 課 長  花澤 義広 

庶 務 課 副 課 長  遠藤 泰子 

学校教育課副課長  仲條 義治 

学校教育課副課長  塙  貞夫 

生涯学習課副課長  伊藤 弘行 

生涯学習課副課長  西坂 良一 

体育振興課副課長  向後 秀敬 

学 校 教 育 課 給 食 班 副 主 幹  向後 弘美 

学 校 教 育 課 給 食 班 運 転 手  植田 哲史 

庶務課庶務班副主幹  岡本 浩一 

 

５ 教育長開会宣言 

  

６ 教育長挨拶 

 ・５月も後半に入りまして、大変暑い日が続いております。今年の春は短いの

かなと感じております。 

・４月から現在に至るまで、各種団体の総会等に招かれることが多く、各団体と

も会員の減少や活動のマンネリ化など色々なご苦労があるなと感じました。そ

して、教育委員会で何ができるのかなと思いました。 

・学校関係では、現在まで大きな事故も無く推移しております。過日、小学校の
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体育大会が天候にも恵まれて開催されました。だいぶ良い記録も出たようであ

ります。 

・委員の皆様には、１１日に開催されました東総地方教育委員会連絡協議会の総

会にご出席いただきまして、銚子市、匝瑳市の教育委員の方々と懇談等もしっ

かり行っていただき、ありがとうございました。また、今年度は旭市が事務局

ということで、この１年よろしくお願いします。また、６月には市内小学校の

運動会が予定されておりますので、ご参加をお願いします。 

・さて、本日は、３本の議案が上程されております。慎重なるご審議をお願いい

たします。 

 

７ 会議録署名委員の指名  加藤 尚美委員  鈴木 典男委員 

 

８ 教育委員会報告 

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。 

 

９ 議案 

議案第５号 財産の取得に関する意見について  

議案第６号 旭市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定

める条例の一部を改正する条例の制定に関する意見について 

議案第７号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

 

【教育長】 

・議案第５号から第７号を議題とする。 

・議案第５号と議案第６号は、議会に対する意見の申出事項であるため、「旭市

教育委員会会議規則第８条第１項第４号」の規定により、議案第７号は、人事

案件であるため「同規則第８条第１項第３号」の規定により非公開とすること

について諮る。 

・全会一致で非公開と決定し、職員の退席は求めない。 

 

<これより非公開> 

 

議案第５号 財産の取得に関する意見について  

 

・議案第５号については、全会一致で承認する。 

 

議案第６号 旭市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める

条例の一部を改正する条例の制定に関する意見について 
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・議案第６号については、全会一致で承認する。 

 

議案第７号 海匝採択地区協議会の委員の選任について 

 

・議案第７号については、全会一致で可決する。 

 

<非公開を解く> 

 

１０ その他 

【庶務課長】 

 ・東総地方教育委員会連絡協議会研修視察について依頼する。 

 

【学校教育課長】 

 ・実用英語検定技能検定料補助事業の成果について報告する。 

 ・学校訪問一覧と実施要項について説明する。 

 ・平成３０年度市内運動会出席者一覧について説明する。 

 ・平成３０年度運動会・体育祭・修学旅行・卒業式実施期日予定一覧について

説明する。 

 ・学校教育課便りについて説明する。 

・給食だよりについて説明する。 

   

【生涯学習課長】 

 ・通学合宿（海上地域）について説明する。 

 ・史跡大原幽学遺跡保存活用計画書について説明する。 

 

【体育振興課長】 

 ・「月曜休館の体育施設」試験開放について報告する。 

 

《質疑》 

【委員】 

・学校訪問については、都合が悪くなったらいつまでに連絡したらいいのでし

ょうか。 

 

【学校教育課長】 

・現在、予定がわかっているものにつきましては、５月中に連絡をいただけれ

ばと思います。また、来年の１月まで予定がありますので、都合が悪くなっ

た場合には、その都度連絡をいただければと思います。 
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【委員】 

・学校訪問の予定について、もう少し早くいただきたいのですが。 

 

【学校教育課長】 

・学校訪問につきましては、北総教育事務所の所長・次長訪問、指導室訪問、

管理主事訪問の日程が先に届いてから日程調整を行っているのですが、もう

一週間くらいは早く通知することも可能かもしれませんので、担当と協議し

たいと思います。 

 

【教育長】  

・次回の教育委員会定例会は、６月２１日（木）午前１０時００分に開会する

ことに決定する。 

 

１１ 教育長閉会宣言 


